Nur Eiche III erfolgreich

(Florian Fuchs, 01.02.2015)

Das Spitzenduell zwischen **Eiche I** und den Schachfreunden vom SV Bannewitz stand in Runde 6 an. Bei diesem Heimwettkampf spielten wir erstmals in den ausgezeichneten Räumlichkeiten des Hotels "Alte Mühle".

Im Gegensatz zum Spiellokal ist der Rückblick auf den Verlauf des Wettkampfes indes weniger erfreulich. Die Partien von Dirk Wetzig, Stefan Ullmann, Ulli Döring sowie Michael Fehlhammer endeten Remis, was erstmal einen soliden Grundstock an Punkten bedeutete. Höhepunkt aus Sicht der Eiche war der Sieg von Mannschaftsleiter Ulli Kötzsch, der in einer taktischen Stellung den Überblick behielt und eine Figur gewann, die er schließlich souverän verwertete.

Soweit erstmal alles in Ordnung, da jedoch sonst nichts wie geplant lief endete der Mannschaftskampf mit einer klaren 5 zu 3 Niederlage.

Gemeinsam mit den Schachfreunden von Niesky und Ebersbach ist die Eiche (mit den meisten Brettpunkten in der gesamten Staffel) nun erstmals in dieser Saison in der Verfolgerrolle hinter dem SV Bannewitz. Daher ist in der nächsten Runde der Wettkampf Bannewitz vs. Niesky fast so interessant wie der Wettkampf VfB Schach Leipzig vs. Eiche I.

(Günter Schmidt, 01.02.2015)

Eiche II hatte in der 2. Landesklasse den Spitzenreiter SV Post Crimmitschau zu Gast. Der Wettkampf verlief eigentlich günstig. Nach Siegen von Jörg Dölle und Günter Schmidt trug auch Falk Scheithauer mit einem Remis sein Scherflein bei. Turbulent ging es bei Karli Döring auf dem Brett zu. Wir hatten einfach Vertrauen in Karlis Partieführung, was er uns dann auch mit einem ganzen Punkt bestätigen konnte. Leider konnten nach zwei Verlustpartien von Jörst Fontana und Alexander Schulz die auf Remis stehenden Partien von Karl-Heinz Scheller und Ingo Sambale im Endspiel nicht gehalten werden. So verloren wir knapp und unglücklich 3,5 zu 4,5. Da VSC Plauen und SC 1865 Annaberg ebenfalls keine Mannschaftspunkte sammeln konnten, verbleibt Eiche auf dem drittletzten Platz.



Rolf Romanowski noch ungeschlagen

Eiche III trat in der 1. Bezirksklasse beim Tabellennachbarn TuS Hartha an. Mit nur drei Stammspielern hielt sich bei Fahrtantritt der Optimismus in Grenzen. Die "aushelfenden" Schachfreunde Peter Fischer und Uwe Heinig zeigten es den Stammspielern und holten volle Punkte. Halbe "Pünktchen" sammelten noch Rolf Romanowski, ML Hans-Werner Schulz, Hendrik Gronloh, Edith Schmidt und Christine Hohberg dazu. So freuten sich die "Eichen" über einen knappen und nicht unbedingt erwartenden 4,5 zu 3,5 Sieg.

In der siebenten Punktspielrunde am 01. März 2015 spielen Eiche I beim VfB Leipzig, Eiche II beim Glauchauer SC 1873 und Eiche III im Sportlerheim gegen SV Post Crimmitschau II. Zuvor empfangen dort am 22.02.2015 Eiche IV den Siebenlehner SV III und Eiche V den Chemnitzer SC Aufbau IV.